
COMPTE RENDU DE

l’ASSEMBLEE GENERALE

de l'ASCEEA 49 du jeudi 27 avril 2017

Assemblée générale du jeudi 27 avril  à 14 h, salle ASCEEA 49 aux Ponts de Cé, sous la 
présidence de Claudie LE SOURD.

Membres du comité directeur présents     :

MMES Clotilde BUFFET -  Roselyne CLATOT - Claudie LE SOURD -  Janine SERVAN 
MM. Dominique BOUCHER  -  Joël FORTUNÉ - Georges RIGAULT – Rémi PRIOU

Membres du comité directeur excusés     :

MME  Syvie PEIGNE
M Didier DECODTS

Claudie LE SOURD remercie M. GRENON représentant  le  directeur de la DDT 49 ainsi que les 
adhérents  (environ 40 personnes) de leur présence.

Un appel à candidatures a été lancé en avril 2017  mais aucune candidature n’a été reçue. 

Claudie rappelle le rôle de chacun des membres du comité directeur présents, à la table :

–Mme Claudie LE SOURD, Présidente
- Mr Joël FORTUNÉ , trésorier
–Mme Clotilde BUFFET, vice-présidente Culture, permanente de l’ASCEEA et secrétaire de 
séance

Claudie LE SOURD déclare l’assemblée générale ouverte

RAPPORT D’ACTIVITÉ

Claudie propose que soit examiné le rapport d’activités 2016.
Elle  donne la  parole aux vice-présidents  ou aux présidents  des  sections pour  présenter  leurs
activités.
 
Section plongée  : Catherine COURTOIS (présidente)   

La sortie de la section à Erqui a réuni 8 plongeurs et 3 accompagnateurs. Toujours de
belles plongées avec un club chaleureux proposant des conditions d'accueil « au top ».
C’est l'Estartit qui était cette année la sortie lointaine proposée par l'ACPC.
La sortie à Quiberon a permis à nos apnéistes d’en profiter pour déguster des crustacés.
Par ailleurs, la section plongée a participé, comme chaque année, à l’animation « le père noël 



sous l'eau » – le 14 décembre 2016 à la piscine « Jean Bouin » à ANGERS. 
 215 baptêmes, principalement d'enfants de 8 à 12 ans, ont été réalisés lors de l'après-midi. 
Merci pour la forte mobilisation de nos plongeurs. 

Section speed badminton     : Claudie Le Sourd  

Cette saison 2016 restera dans les annales. Faute de beau temps, les rencontres du jeudi soir, sur
le terrain situé à côté de la salle de l’ASCEEA, ont été pour la plupart annulée.
Mais restons sportif ! lorsque le terrain de tennis était détrempé et impraticable l’entraînement était 
remplacé par une marche le long de l’Authion.!

Section tennis de table  : Georges Rigault

Tous les joueurs, remercient Julien Chédru pour sa forte implication dans la section depuis
plusieurs années.
Emotion et tristesse de la section à la disparition de Monsieur Estève Switsers, à l’âge de 36
ans, joueur de l’équipe 3 au début de la saison 2016/2017.  
3 équipes sont inscrites au championnat de l’ALIE.

Section Moto     : Rémi PRIOU

Pour cette année, la section moto comptait 21 adhérents. L’année 2016 a encore été riche en 
balades et découvertes. La section a effectué cinq sorties toutes hors du département.

Culture et Entraide : 

Des sondages pour connaître les attentes des adhérents ont permis d’identifier des idées de 
sorties qui pour certaines ont été abandonnées faute d’inscrits. 

C'est démotivant! Claudie  profite de cette assemblée pour partager ce constat et rappeler que 
nous souhaitons vraiment mettre sur pieds des actions qui motivent pour lequel il y a une réelle 
attente et une envie d'y participer !

Elle propose à l’assemblée de s’exprimer sur le sujet et de réagir s’il le souhaite.

Sortie familiale     :  Clotilde BUFFET 

Journée à Eurodisney - samedi 19 novembre 2016 / 25 inscrits 

Animation de Noël   : Clotilde BUFFET 

L'arbre de noël s'est déroulé le 10 décembre 2016 dans le réfectoire du collège Saint
Augustin. 69 enfants étaient inscrits. 
Les grands ont reçu de chèque Kadeos d’une valeur de 30 €, soit 11 enfants, et d’une valeur de 
20€ pour les plus jeunes, soit 23 enfants.
Les enfants, de 0 à 8 ans inclus, ont reçu des jeux créatifs, éducatifs, selon  leur âge.
La compagnie «Drôles de zèbre » a animé l'après-midi pour le plaisir de tous avec
son spectacle « Mon amie BioO »
.



Soirée dansante     : Claudie Le Sourd  

Suite à un incendie criminel, durant le week-end précédent notre arbre de noël, et faute d’avoir
trouvé une salle de substitution, la soirée dansante a été annulée. 

Marche nordique/rando et voyages 

Le 19 mars 2016, la  Marche nordique à l’étang St-Nicolas à  Angers a réuni 10 adhérents.

Randonnée pédestre au Lion d’Angers     : samedi 30 avril 2016

La randonnée organisée par Janine nous a permis de découvrir les alentours de Montreuil 
sur Maine. Cette balade de onze-douze kilomètres a été appréciée de tous.

VOYAGES

Cette  année  c’est  le  Canada qui  était  retenu  avec  un  circuit  du  6  au  18  octobre  2016  :
« découverte des provinces Ontario et Québec » 

43  personnes  de  l’asceea  49  se  sont  envolées  pour  Montréal  jeudi  6  octobre.  
Après plus de 5330 kms et 7 heures de vol, ils débarquent à Montréal...

Au programme de ce circuit canadien, découverte de l’est du pays avec les principales villes et 
régions de cette zone.

OTTAWA , LES CHUTES DU NIAGARA,Niagara-on-the-Lake, TORONTO , LES 1000 
ILES, 

MONTREAL, Région de la Mauricie , TADOUSSAC, LE ZOO DE ST-FELICIEN, QUEBEC, 

CHUTE MONTMORENCY, Cabane à Sucre…..

En savoir plus : 
http://www.fnascee.org/canada-decouverte-des-provinces-ontario-et-quebec-a37080.html

Prévisions     :
2017 : circuit Croatie Annulée 
2018 : circuit l’Ouest Américain Annulée 

Bricolage     : Dominique Boucher 

La réservation est à faire obligatoirement par mail : 

dde-49.ascee.association@i-carre.net

Dominique est à votre écoute, n’’hésitez pas, pour toute demande à vous rapprocher de lui. 

Groupement d’achats     : Claudie Le Sourd 

Les contacts avec l’Inter CE DACC nous donnent toujours entière satisfaction.

Pas de problème particulier à signaler.



En 2016, il a été vendu :

 491 places de cinéma 

   42 cartes  CEZAM

 174 places de spectacles, concerts, zoo, parcs d’ attractions..)

Chaque trimestre : exposition-vente des produits du laboratoire Rivadis.

Pour les fêtes de fin d’année, les ventes d’huîtres, de chocolat, de vin et de champagne 
connaissent toujours un vif succès.

Unité d’accueil     : Claudie Le Sourd 

Claudie rappelle les conditions d’attribution des demandes de séjour pour le mobil home de 
l’ASCE situé à LEUCATE.
Pour 2016,  28 demandes,  5 demandes acceptées  dont 4 faites par des adhérents ASCEEA 49.

Activités régionales : 

Fête de la culture à Vatan : Elle s’est déroulée du 18 et 19 juin 2016. C’est une première,  la région
s’est fortement mobilisée et 3 membres du comité directeur  ont participé. 
http://www.fnascee.org/phototheque-de-culture-en-fete-pays-de-la-loire-en-a37858.html

Moto

Rencontre interrégionale moto en Vendée du 10 et 11 septembre 2016.

Ce sont 46 motards et 11 bénévoles représentants 4 départements qui ont participé à cette 
sortie sur le week-end.

http://www.fnascee.org/rencontre-interrregionale-moto-en-vendee-10-et-11-
a36434.html

Avant de clore cette  première partie, Claudie demande si quelqu'un souhaite s’exprimer ? 
pas de question, Claudie   propose  de voter ce rapport d’activité. Celui-ci est approuvé à 
l’unanimité.

Claudie propose de poursuivre et demande à Joël FORTUNE de faire la présentation du rapport
financier.

RAPPORT FINANCIER

Joël présente le bilan financier 2016, aucune question n’est formulée. 
Claudie LE SOURD le remercie pour le travail effectué qui demande sérieux et rigueur. 

Rapport du commissaire au compte Mme Ghislaine LE MARQUAND :

La parole  est  donnée à Madame LEMARQUANT,  commissaire  aux comptes.  Elle  remercie  le
trésorier  de l’ASCEEA 49 de lui avoir fourni les pièces comptables dans un délai lui permettant
une vérification sans précipitation.



Voir ci-dessous, le compte rendu l’examen des pièces comptables :

Claudie LE SOURD demande si  il  y  a des questions ;  elle propose de voter le  rapport
financier. Celui-ci est approuvé à l’unanimité.

Ghislaine LE MARQUAND exprime le souhait de passer le relais après 10 ans dans ce poste.
Jean-Claude Hippolyte  fait acte de candidature. 

Son élection est approuvée à l’unanimité.
Claudie remercie Ghislaine et Jean-Claude de leur engagement.

Élections du Tiers sortant   :
Il n’y a pas  de nouvelle candidature parmi les adhérents de l'association.
Claudie communique les résultats du vote pour le renouvellement du tiers sortant :  Decodts Didier

Nombre d’adhérents : 192
Nombre de votants : 82
Nombre de voix obtenu : 79
Didier Decodts est réélu membre du comité directeur.





Activité régionale et interégionale

Le challenge régional de moto  est prévu le week-end du 9 et 10 septembre.  Après la Vendée
l’année dernière,  nous reprenons le flambeau, pour l’organisation de cette rencontre, qui cette
année, nous conduira de la ville d’Angers au Nord du Département.

Challenge régional de karting à Laval Samedi 17 juin 2017 à Laval. 

Voyages : 
Prévisions 2018: circuit Irlande et  Les cyclades. 

Arbre de Noël

L'arbre de Noël aura lieu le 16 décembre à la salle du Hutreau à ANGERS. 

A 14 h 30, débutera le spectacle de magicien « « Yvan l’aventurier » ; suivi vers 16h00 d’un goûter,
d’une photo avec le père noël et de la remise des cadeaux aux enfants de 0 à 12 ans inscrits et
présents. Le pot de l’amitié sera offert aux adultes pour clore cet après-midi récréatif. 

La soirée dansante sera assurée par Mickaël Percher et repas servi à l’assiette pour un traiteur.  

ENTRAIDE

Bricolage

Rappel : la caution est bien de 100 € pour le matériel et de 200 € pour la remorque.
La réservation est à faire obligatoirement par mail dde-49.ascee.association@i-carre.net

Unité d'accueil

Le mobile-home est loué du 4 juillet au 19 septembre 2017. Si vous êtes intéressés n’hésitez pas à
réserver.

Rappel des tarifs : 335 euros la semaine en haute saison (juillet-août) et de 225 euros en basse
saison.

Salle ASCEEA 49     : Claudie LE SOURD

La salle de l’ASCEEA49 aux Ponts-de-Cé rencontre un vif succès et peu de semaine reste libre à
la location. Les membres de l’association font leur possible pour que le lieu soit maintenu en bon
état mais ce n’est pas toujours une évidence. 
Récemment,  nous avons eu des dégradations, exemple : la porte de service en PVC, des tables
neuves, qui ont été abîmé et qui ont  du être changées… Nous nous sommes rendu compte que la
caution demandée  était insuffisante pour couvrir de gros dégâts. 
Ainsi, les membres du comité directeur ont décidé d'augmenter ce prix et de porter la caution à 
200 euros. Cette décision prend effet immédiatement. Le règlement intérieur de la salle est  
modifié en conséquence. Il est également prévu de demander une caution pour le ménage qui lui 
aussi nous pose quelques soucis.



Cette décision n'est pas soumise au vote mais je me devais de communiquer à ce sujet. 

Commandes groupées

 Ticket de cinéma : l’asceea 49 continue de prendre en charge 1 € pour les billets Gaumont et 400
coups et Cinéville. Ainsi les tarifs sont : 

    Gaumont : 6,60 €uros
    400 coups : 4,00 €uros
    Cinéville : 5,80 €uros

Rivadis : Le délégué RIVADIS continue d’assurer une exposition-vente chaque trimestre. 

Période Noël-Nouvel An : poursuite des ventes de chocolats, vins, huitres....

Claudie demande s’il y a des questions ? Elle propose de voter les orientations 2017. Les
orientations 2017  sont approuvées à l'unanimité.

Budget prévisionnel 2017

Claudie laisse la parole à Joël FORTUNÉ pour la présentation du budget prévisionnel.

Claudie LE SOURD remercie Joël FORTUNÉ pour le travail rigoureux qu’il a effectué pour tenir
une comptabilité.
Pas  de  question,  Claudie  propose  de  voter  le  budget  prévisionnel.  Il  est  approuvé  à
l'unanimité. 

Claudie invite les participants à prendre la parole s’ils le souhaitent. 

Catherine Courtois évoque les inscriptions au festival de spectacle qui se déroulera du 12 au 18 
Octobre 2017 en Martinique. 2 couples de l’ASCEA49 sont inscrits comme accompagnateurs et 
vont en profiter à l’issue du festival pour poursuivre leur séjour sur place. Ce festival rencontre un 
vif succès puisque 300 personnes au lieu des 150 habituels se sont inscrites. A noter que plusieurs
ASCE, ont fait la publicité de ce festival et le propose à leur adhérent comme un séjour clé en 
main, à prix défiant toute concurrence. 
Nos collègues de l’ASCE Martinique ont décidé de relever le défi     !  Bravo     !

*******

Claudie LE SOURD remercie l’assistance et propose de clore l’Assemblée Générale 
(il est  16 h 00).

Les participants sont invités à partager le verre de l’amitié.




